

L'intérêt de Nestlé pour le médicament se confirme.

Abderrahim DERRAJI - 2022-07-21 19:02:02 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le géant suisse de l'agroalimentaire Nestlé vient de conclure un accord avec Enterome, une biotech française spécialisée dans le microbiote. Cet accord de licence porte sur le développement et la commercialisation potentielle du EB1010, un traitement ciblant l'inflammation produite par les allergies alimentaires et les maladies inflammatoires de l'intestin. Ce traitement, qui sera administré par voie orale, est une immunothérapie qui cible l'inflammation produite par les allergies alimentaires et les maladies inflammatoires de l'intestin. Enterome prévoit de démarrer ses essais cliniques sur l'homme en 2023. La biotech française et Nestlé Health Science vont par ailleurs collaborer pour mettre au point d'autres immunothérapies qui seront indiquées dans la prise en charge des allergies alimentaires, notamment le programme AllerMimics qui va cibler en particulier les allergènes d'arachide. Le géant helvétique va déboursier à Enterome une somme initiale de 40 millions d'euros. Ce versement devrait être suivi par d'autres paiements d'étapes qui seront conditionnés par les résultats des essais cliniques.